



# きらきら

宇都宮市豊郷北小学校  
第4学年だより

5月号

令和3年4月30日(金)



木々の若葉も一段と輝きを増し、爽やかな季節になりました。4月に新学年がスタートして、1か月が過ぎました。子供たちは、友達と協力し合ったり、クラスで起こった問題に対して自分たちで解決しようと努力したりしながら何事にも積極的に取り組んでいます。日々の学校生活の中で、自ら考えて行動できるよう指導をしています。

5月は運動会の練習が始まり、緊張や疲れから体調を崩すこともある時期です。落ち着いた生活を送ることにより、学習や生活のペースを安定させていく月になると思いますので、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

## 5月の行事予定

## 5月の学習予定

- 6日(木) クラブ活動  
学校集金振替日
- 10日(月) いじめゼロ強調週間(～21日) いじめ調査
- 11日(火) 児童朝会  
尿検査(一次)
- 12日(水) ふれあいタイム①1年生を迎える会  
全市一斉子供見守り活動 ノースマホ・ノーゲームデー
- 13日(木) B5日課 13:55 下校  
耳鼻科検診
- 14日(金) おはなし会  
登校指導
- 17日(月) 運動会全体練習
- 18日(火) B5日課 13:55 下校
- 19日(水) 眼科検診
- 20日(木) 5時間授業 14:40 下校
- 21日(金) 運動会全体練習
- 24日(月) 田植え
- 25日(火) 運動会全体練習
- 26日(水) 田植え(予備日)
- 27日(木) とちぎっ子学習状況調査(国・算・理)  
クラブ活動
- 28日(金) B5日課 13:55 下校
- 29日(土) 運動会 A4日課 11:20 下校
- 31日(月) 運動会代休

- 国語** ・漢字じてんの使い方  
・ヤドカリとイソギンチャク  
(文章のまとまりをとらえながら、説明文を読みとります。)
- 社会** ・栃木県の様子  
(栃木県の位置や地形、交通、産業について学びます。)  
・命とくらしを支える水  
(自分たちの健康を支えている上下水道の仕組みや人々の働きについて学習します。)
- 算数** わり算の筆算(1)  
(3けた÷1けたまでのわり算や余りのあるわり算を理解して、正確に計算できるようにします。)
- 理科** 春の生き物 天気と1日の気温
- 音楽** 明るい歌声をひびかせよう
- 図工** 木々を見つめて
- 体育** 表現運動
- 道徳** ひびが入った水そう 他
- 外国語活動** 好きな遊びを伝えよう
- 総合** エコ名人になろう  
(社会でごみの学習をした後に行います。)



※なお、新型コロナウイルスの感染状況により、中止や内容を変更する場合があります。

### 《お知らせとお願い》

#### ☆運動会の練習が始まります！

運動会の練習が始まります。靴は、毎日走りやすい運動靴を履かせてください。また、赤白帽子のゴムが伸びている児童を見掛けますので、ご確認ください。体育着は夏用の半袖が良いと思います。また、暑くなってきましたので、ハンカチを身につけてください。体育着の学年・氏名等の確認等を、お願いいたします。

#### ☆家庭学習について

4年生の家庭学習の時間は、50分が目安になります。宿題だけでなく、自主学習として国語の漢字や音読の練習、算数の計算問題の反復練習など、自主学習用のノートを活用して取り組んでいけるように指導していきます。

#### ☆いじめゼロ週間について

5月は、宇都宮市の「いじめゼロ強調週間」になっています。

本校では、児童指導に全校体制で取り組んでいます。生命や人権を尊重する態度を育てるため、いじめられている側の心情を共感的に理解したり、互いに認め合い協力し合う人間関係を築いたりできるように、道徳や学級活動の時間などで計画的に実施する予定です。4年生も「いじめアンケート」に基づいたいじめ根絶への指導や学級で「いじめ根絶」に向けた話し合いを行う予定です。保護者の皆様とも日頃より連絡を取り合い、常に協力し合える関係を築いていきたいと思っておりますのでよろしくお願いたします。ご家庭でもお子様とよく話し合い、いじめ根絶に向けた強い意志がもてるようご指導よろしくお願いたします。

# やる気・がんばり・思いやりコーナー

☆授業の様子 理科「春の生き物」



木をさわってみて…。

☆体育「小型ハードル走・鉄棒の運動」



汗をかいて一生懸命に取り組んでいました。



☆お世話になりました

授業参観・懇談会・家庭訪問では、お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。家庭訪問では子供たちの学校では見られない一面を知ることができました。今後の指導の参考にさせていただきます。また、授業参観では、子供たちの普段の学校での様子をご覧になっていただけたかと思います。次回はもっと成長した子供たちの姿をお見せすることができるよう、これからも一人一人の思いを大切にしながら指導してまいります。

